

## COMMUNIQUE DE PRESSE



### **Laurent Haÿ remporte à nouveau la Semaine Internationale des Finn à Cannes**

Du 13 au 16 février, le Yacht Club de Cannes a organisé la célèbre Semaine Internationale des Finn. Plus de 70 concurrents dont une majorité d'étrangers ont régaté en rade de Cannes. Actuel numéro un mondial, le Français Laurent Haÿ a logiquement remporté l'épreuve pour la troisième année consécutive.

Déjà vainqueur en 2022 et 2023, actuel numéro un mondial devant plus de 1000 classés de 37 nations, vice-champion d'Europe l'an dernier, Laurent Haÿ a confirmé qu'il était bien le meilleur Finniste du monde lors de la plus grande épreuve de Finn disputée en France, en s'imposant à Cannes pour la troisième année consécutive. En rade Est de Cannes, Jérôme Nutte directeur du comité de course et son équipe ont prouvé une nouvelle fois leur



YACHT CLUB DE CANNES  
depuis 1860

savoir-faire, permettant de disputer sept manches sur quatre jours.

Le Rochelais l'emporte de trois points seulement devant Valérian Lebrun, ancien champion de France de Finn et notamment vice-champion du monde de Yole Ok, les deux Français relayant l'Espagnol Ruben Serra Merckens, le Suisse Dominique Wälchi et le Hollandais Bas de Wall loin derrière.

*« C'était un beau championnat avec une première manche dans le médium, puis après plutôt du petit temps »* explique le vainqueur. *« Cannes est un plan d'eau magnifique mais assez compliqué et tactique. C'était shifty (vent oscillant) mais pas loterie, et c'est ça qui est intéressant. Il y avait comme toujours du beau monde et nous avons plutôt fait un match à deux avec Valérian Lebrun, champion du monde Master en Finn, et ancien champion du monde en Europe. »*

Le triple vainqueur de la Semaine Internationale des Finn sera à nouveau là lors du championnat d'Europe en octobre prochain, toujours organisé par le Yacht Club de Cannes. Jean-François Cutugno, président du YCC et qui régatait, prenant une honorable place en milieu de classement face à 70 concurrents, ne cache pas sa satisfaction. *« Nous avons pu disputer sept manches dans des conditions estivales avec un vent synoptique toujours difficile à lire en rade est. Pour le championnat d'Europe qui s'annonce grandiose les 150 concurrents seront accueillis dans un club complètement rénové c'est certain. Malgré un environnement difficile le Yacht club de Cannes a su faire face au défi de l'organisation de cette semaine*



YACHT CLUB DE CANNES  
depuis 1860

*Une fois encore, le staff du club et nos bénévoles on fait de cette semaine une belle réussite sportive et je m'en félicite. »*

Enfin coup de chapeau à Pierric Bourbin du Yacht Club de Cannes vainqueur en catégorie « Legend ».

